
＜市議会第４回定例会＞
　調布市議会平成29年第4回定例会は、11月30日から12月18日までの19日間開催され、市長
提出議案25件(すべて認定・可決・同意)、陳情５件(採択１件、不採択１件、継続審査１件、審
議未了２件)、議員提出議案４件(可決２件)を審査しました。一般会計補正予算(第４号)は、民
間保育所の施設整備助成費・保育士等キャリアアップ助成費、小学校３校の特別教室空調設置
工事費・中学校の屋上防水改修工事費等が主な内容です。

　一般質問をしました。質問項目は「ラグビーワールドカップ、オリン
ピック・パラリンピックと調布の魅力・まちづくりについて」①調布
の魅力について ②おもてなしについて ③飛田給地域の魅力・まちづく
りについて。

　再質問での市長答弁とその後の調査から、長友市長がFC東京
の試合を夫婦で８年以上にわたり特別招待席で無料観戦してい
ることが分かりました。最も近い席種の年間チケット価格に換
算すると、２人で約100万円に相当します。しかも「公務扱
い」なので公用車の使用です。ご自分たちを優先せず、調布の
子どもたちを招待してほしいと思います。

＜スタジアム通り改良工事＞
　10月からラグビーワールドカップ2019と2020東京オリンピッ
ク・パラリンピック対応の一環でスタジアム通りの道路改良工事を
実施しています。今年度は駅北口から甲州街道まで、夏の暑さ対策
を考慮した車道の遮熱性舗装と自転車専用通行帯の設置、歩道の遮
熱性平板ブロック設置とバリアフリー化、駅北側階段出入口のドラ
イミスト噴霧ノズル設置等で、施工期間は平成30年２月まで。
　甲州街道から北側の道路改良工事と横断歩道橋の補修工事は平成30年度の予定です。なお、
整備終了後の自転車の甲州街道の横断は「車道」を前提に警視庁と協議中です。

＜飛田給駅西側踏切拡幅＞
　狭くて危険な飛田給駅西側の踏切は、今年度設計中で、平成30年度に整備する予定です。
【現在の踏切幅６m】歩道１m・車道５m⇒【整備後９m】歩道２m・車道５m・歩道２m

＜年末年始の予定＞
◯薬師尊(飛田給１-25)ご開帳 12月31日(日)23時45分～１月１日(月)１時30分頃
◯道生神社(飛田給２-39-20)歳旦祭 １月１日(月)10時～
◯お正月獅子舞町内めぐり １月２日(火)８時30分～
◯消防団出初式 １月14日(日)  ※８時から第１分団詰所でサイレンの吹鳴があります。

今年一年間お世話になりまして、ありがとうございました。来年もよろしくお願いします。
良いお年をお迎えください。

【 大須賀ひろすけ 市政報告 （平成29年12月）】


